

BW-2 Hubert Jung

Tagesordnungspunkt: 6.5. Wahl der Beisitzer:innen

Thema: Vorstandswahlen

Selbstvorstellung

Ich kandidiere bei der Kreismitgliederversammlung am 02. Februar 2024 als Beisitzer für den Kreisvorstand des Kreisverbandes Saarbrücken von Bündnis 90/die Grünen.

Ich biete in dieser Funktion meine Mithilfe bei der Bewältigung der vielfältigen anstehenden Aufgaben des neuen Kreisvorstandes an.

Diese sollten nach meiner Einschätzung u.a. folgende Punkte enthalten:

- Umsetzung und Anpassung grüner Ziele und Positionen an die verschiedenen Erfordernisse in unserer Region
- Definition grüner Ziele und Positionen für den Bereich des Regionalverbandes in Vorbereitung des Kommunalwahlkampfes 2024
- Organisation und Durchführung eines erfolgreichen Wahlkampfes 2024
- Stärkere Unterstützung der Ortsverbände durch verbesserte Kommunikation, Aufarbeitung der Grünen Themen und Durchführung gemeinsamer Veranstaltungen mit regionalem Charakter
- Verbesserung der Zusammenarbeit der OV's im Kreisverband
- Eine verstärkte fachliche Unterstützung der Arbeit der grünen Mandatsträger und Mandatsträgerinnen in den Räten und Gremien der Städte und Gemeinden des Regionalverbandes durch gemeinsamen Wissensaustausch und Durchführung von Seminaren und Schulungen.
- Stärkung der Mitglieder motivation und Mitgliedergewinnung. Nicht nur durch effektive, zielführende und vermittelbare Parteiarbeit, sondern auch durch gesellschaftliche und kulturelle Events



Alter:

68

Geschlecht:

männlich

Geburtsort:

Quierschied

Gute Kommunikation ist dabei ein notwendiger Bestandteil effektiver Parteiarbeit. An diesem Punkt müssen wir die Inhalte unserer Arbeit besser nach innen zu unseren Mitgliedern und nach außen zu den Medien und natürlich zu unseren Wählern transportieren. Offene und klare Kommunikation ist ein wesentlicher Erfolgsfaktor für hohe Mitgliederzahlen und gute Wahlergebnisse.

Hier noch ein paar ergänzende Daten zu meiner Person:

Hubert Jung, 68 Jahre, verheiratet, 2 erwachsene Kinder

Wohnort: Sulzbach-Saar

Beruf: Elektrotechniker

Ehrenamtlich tätig:

Mitglied bei den Naturfreunden Deutschlands, einem Verband für Umweltschutz, sanften Tourismus, Sport und Kultur

Bündnis 90/Die Grünen

Eintritt 2018 (damals noch über den Kreisverband, da kein OV existierte)

Wiederbelebung eines grünen Ortsverbandes in Sulzbach

Derzeitige Funktionen:

Vorsitzender des Ortsverbandes

Mitglied im Kreisvorstand

Co-Vorsitzender bei den Grauen Grünen

Listenplatz 2 der Bezirksliste Saarbrücken-Umland zur Regionalversammlung

Fraktionsvorsitzender im Stadtrat

Sprecher der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen in mehreren Ausschüssen

Mitglied des Aufsichtsrats der Stadtwerke Sulzbach

Thesen und Ziele

Gemäß meiner Historie stehe ich für eine stärkere Hinwendung der Grünen zu den Menschen in Handel, Industrie und Handwerk und der immer größer werdenden Gruppe von Seniorinnen und Senioren um damit auch langfristig die Basis der Grünen zu stärken und die Grünen auch für diese Bevölkerungsgruppen wählbar zu machen.

Die Förderung umweltfreundlicher Technologien wie Geothermie, E-Mobilität und Wasserstofftechnik für Co2 freien Verkehr und Produktion ist in einem Mix der Einsatzmöglichkeiten zu verstärken. Ohne Investitionen in umweltgerechte Technologien werden auch bei uns im Saarland weitere Arbeitsplätze verloren gehen. Zwischen dem Schutz der natürlichen Lebensgrundlagen- Schutz des Wassers, der Luft, des Waldes, Schutz der freien, unversiegelten Landschaft und dem notwendigen Ausbau umweltverträglicher Energieerzeugung mittels Wind- und Solarenergie ist ein bestmöglicher Interessenausgleich zu finden.

Ich hoffe auf eure Stimmen

Kontakt:

gruene.sulzbach@gmail.com